

Météo : ciel de traîne

Pluvieux avec éclaircies. Le flux d'ouest sera toujours présent, giboulées probables, bourrasques et un peu de soleil. LIRE P. 30



MAGAZINE. La chronique de Russell Banks. L'écrivain américain, chroniqueur exceptionnel dans nos colonnes, commente régulièrement l'actualité des Etats-Unis. On le retrouve aujourd'hui. Lire page 42

Étonnant Nature. Les protégées pour l'

L'essentiel

le journal en 2 minutes

EN BERRY

ÉLECTIONS. Attention, on vote encore aujourd'hui dans une soixantaine de communes et dans sept cantons du Cher. À lire aussi, les élus d'hier. ■

Pour en savoir plus ➔ PAGES 3 ET 4

À TABLE !. Notre rubrique hebdomadaire *Chef, c'est dimanche !* s'attarde aujourd'hui dans les cuisines du César, à Brives, dans l'Indre, où Brigitte Sorel est au piano. ■

Pour en savoir plus ➔ PAGE 5

POILU. La mort du dernier poilu de 14-18 prive-t-elle le devoir de mémoire de son dernier témoin ? Et d'ailleurs, à quoi sert le devoir de mémoire ? ■

Pour en savoir plus ➔ PAGE 6

POLITIQUE. Le dimanche, la vie locale et politique est mise en perspective avec décalage et humour. Ce sont *Les Croissants chauds*. ■

Pour en savoir plus ➔ PAGE 6

CINÉMAS. Le film que vous voulez voir est sans doute programmé dans une salle du Berry. Si ce n'est pas le cas, l'ensemble des programmations est à découvrir. ■

Pour en savoir plus ➔ PAGE 9

La photo du jour

Des prothèses d'Issoudun pour le Ghana



SOLIDARITÉ. Cet habitant du Ghana bénéficie de prothèses réalisées à Issoudun grâce à la convention qui lie le centre hospitalier de l'Indre à celui de Poltanga. LIRE EN PAGE 5

AGENDA DE LA SEMAINE PROCHAINE

NANÇAY

samedi 22 mars

Nouvelle saison chez Capazza

La galerie ouvre sa nouvelle saison à 17 heures en rendant hommage au peintre Jean-Louis Kolb, et en présentant une exposition sur le thème Noir et blanc, qui concernera la peinture et la sculpture.

REUILLY

22, 23 et 24 mars

Foire aux vins et cavalcade

La cinquante-sixième édition du week-end de Pâques débutera le samedi à 10 h 30. Inauguration l'après-midi, puis résultats du concours des vins, intronisations, cavalcade. Le dimanche et le lundi, la foire ouvrira à 9 h 30 et la cavalcade aura lieu à 15 heures.

Aubigny-sur-Nère

Vierzon

BOURGES

Issoudun

St-Florent-sur-Cher

SANCY

La Malsc
La Malsc 10 heures un après au 02.48

VIÉRY

Légal
Dans le lycée. rencontre l'après-

POUILLEY

Cher et Indre → Rencontres

ISSOUDUN ■ Prothèses issoldunoises pour un chirurgien ghanéen

Missions hospitalières au loin

Avec le Vietnam, le Québec et depuis peu le Ghana, le personnel du centre hospitalier d'Issoudun conduit des missions internationales d'intérêt général.

Martine Geoffroy

martine.geoffroy@centrefrance.com

La plupart des établissements hospitaliers ont la fibre internationale et cherchent à signer des conventions avec des hôpitaux démunis ou des établissements d'autres compétences pour échanges.

À Issoudun, cette ouverture vers la médecine lointaine, mobilise un personnel qui « n'est pas manchot » estime Didier Lesèche, informaticien au centre hospitalier, qui rentre d'une mission au Ghana. Ainsi, après des échanges en dialyse, rééducation fonctionnelle et acupuncture avec un hôpital de Hanoi, au Viet-



BOLGATANGA. Dans l'hôpital et la clinique, neuf médecins seulement dont cinq cubains.

nam, après un échange de physiothérapie et en récréologie avec le Québec, l'association du personnel

de l'hôpital et son directeur Claude Édery entament un projet avec le Ghana qui associe des étudiants et a déjà porté ses fruits.

Didier Lesèche composait avec deux membres de l'Association des Enfants de Nangodi, une délégation française qui séjourne douze jours dans la grande ville de l'extrême Nord du pays, Bolgatanga, à la frontière du Burkina Faso, dans le Sahel. Une ville éloignée des moyens de communication que l'on joint en taxi-brousse après avoir atterri à Ouagadougou.

Un envoi de soixante-dix lits par containers avait

été possible voici quelques mois, grâce à la Clinique du Manoir à La Châtre qui voulait s'en défaire. Didier Lesèche était porteur, cette fois, de prothèses de jambes pour un médecin de brousse, prothèses réalisées par Bernard Marchal, appareilleur au service de rééducation d'Issoudun et d'autres membres du personnel.

La prochaine étape devrait être l'envoi d'un Peugeot J 9 de 20.000 Km projet préparé par des étudiants en GLT de l'IUT d'Issoudun et dont la préparation mécanique sera assurée par les élèves conducteurs routiers du lycée professionnel lissoldunois. ■



SAHEL. On recense 22 médecins pour un million d'habitants.

LES GENS DU BERRY



DEREY

Écrivain qui réside en Brenne (Indre), Jean-Claude Deray revient avec La Côte des Mal-Gens aux éditions Payot-Rivages. Une trame romanesque qui se déroule dans l'Afrique chère à Deray. à



BLAYAC

Michèle Blayac, présidente de Berry-Québec, engage son association dans

tte Sorel



celle du César.

Chênes à Châ-

Claude Plisson, chef pour Le et la commune s murs. Il con- personnellement cuisinière. C'est un peu d'hési- sans aucun re- nois plus tard, te changea de eule, en femme elle se mit à fai- e César, au dés- s fromagées et ttes au jambon les terrines, la au le mardi et lats mijotés. urant propose pas à 16 et Les menus ne s fixes. ■

Martine Geoffroy
offroy@centrefrance.com

Le César, le bourg à d'Issoudun. Tél. ou 06.78.17.07.81. s jours sauf le lundi, rs sur réservation.